

9320 - El veredicto sobre besar el Mus-haf

Pregunta

¿Cuál es el veredicto de besar el Mus-haf después de que se ha caído de un lugar alto?

Respuesta detallada

No conocemos ninguna evidencia (dalil) para sugerir que se prescribe en la shari'ah besararlo, pero si una persona lo hace no hay nada malo con ello. Fue narrado que el Sahaabi 'Ikrimah ibn Abi Yahl besaba el Mus-haf y decía: "ésta es la palabra de mi Señor." Cualquiera sea el caso, no hay nada de malo con besararlo, pero no se prescribe hacerlo ni existe prueba alguna que indique que se prescribe en la shari'ah. Pero si una persona lo besa como un acto de veneración y respeto si se cae de su mano o de un lugar alto, no hay nada malo con eso, in sha Allah..